

Auf dem internationalen Buchmarkt fehlt völlig:

GESCHICHTE DER NATIONALEN BEWEGUNG IM ORIENT

Am 30. April
erscheint sie in meinem Verlag aus der Feder von

HANS KOHN

Großoktav (Dinorm B5) / XVI und 360 Seiten
16 Karten / Leinenband in Karton

Z

MARK 24.-

Es ist erstaunlich, daß dies Werk noch nicht bestand. Die Entwicklung, die aus einem umfassenden Wissen heraus in ihm beschrieben wird, setzt mit der zweiten Hälfte des vorigen Jahrhunderts ein. Sie ist heute das große Zukunftsproblem der europäisch-amerikanischen Außen-, Wirtschafts- und Rassenpolitik. Millionen werden von ihr berührt und – was für Sie wichtiger ist – Tausende müssen sich mit ihr beschäftigen. Der Verfasser – Dr. Hans Kohn, Jerusalem – ist einer der führenden Zionisten, Mitarbeiter der Frankfurter Zeitung, der Neuen Zürcher Zeitung, Foreign Affairs, London usw. Dem deutschen Buchhandel ist er durch mehrere Bücher bekannt. Das neue Buch ist sein Hauptwerk; es beruht auf 10jährigen Quellenstudien. Mit seiner klaren Einteilung, den reichlichen Kartenbeigaben, einer umfassenden kritischen Bibliographie und einem ausführlichen Register ist es ein Nachschlagewerk, das bald unentbehrlich sein wird.

SCHAUPLATZ: Arabien, Ägypten, Türkei, Indien, Persien, Streiflichter auf mohammedanisches Rußland, Afrika, Ostasien. THEMA: Die Entwicklung des Nationalismus unter dem Einfluß der religiösen Bewegungen (Wahhabismus, Arja Sawadsch, Ahinsa usw.), der russischen Revolution und der englischen Herrschaft.

LESERKREIS: Politiker, Historiker, Theologen und Missionshäuser, Orientalisten, Soziologen, Geographen, Nachschlagewerk für Redaktionen und die Bibliotheken aller am Orient interessierten Häuser.

KURT VOWINCKEL VERLAG G. M. B. H. / BERLIN-GRUNEWALD